

あずま北小学校

かわら版

学校通信

- ・よく考える子
- ・思いやりのある子
- ・たくましい子



R5.3.9

いい顔 いい声 いい心

新一年生の体験入学



・3月3日（金）に来年度入学する、『新一年生の体験入学』が行われました。現一年生が、劇「くじらぐも」の発表をしたり、歌や呼びかけを披露したりしました。一緒に「1年生になったら」の合唱もしました。教室では、新一年生と現一年生がペアになって、本を読んだり、遊びを教えたりしていました。緊張した様子で交流をしていましたが、微笑ましい光景でした。（びゅんびゅんごま）や（ぴよんぴよんがえる）のプレゼントもあり

ました。改めて、現一年生の一年間の成長の素晴らしさを感じました。すっかりお兄さん、お姉さんとして、面倒を見ていました。移動中には、「ここが校長室だよ。」と自信満々に教えていました。4月から2年生ですね。1年生の皆さん、素晴らしい発表をありがとうございました。

3年生・5年生の芸術鑑賞会



・3月3日（金）に、3年生と5年生を対象にした『芸術鑑賞会』が行われました。プロのフルート奏者とギター奏者をお招きしての鑑賞会です。生の演奏を聴くことは貴重な体験となりました。心臓にまで響くような音を聴くと、心が揺さぶられるような思いになりました。講師の方からは、フルートやギターに関わる説明や演奏の仕方などの話があり、子供たちは熱心に耳を傾けていました。演奏の場面では、一緒に歌ったり、手拍子をしたりと大興奮でした。これを機会に楽器に興味を持ったり、音楽がより好きになった子供もいたことと思います。とても良い演奏会でした。